

Judith Guez

Judith guez - 07/04/2020



https://www.myowndocumenta.art/judith_guez/

Dr. Judith Guez est une artiste – chercheuse - curatrice en réalité virtuelle et mixte. Ses recherches se concentrent autour de la compréhension et la création d'illusions entre le réel et le virtuel pour explorer de nouvelles formes artistiques, mobilisant le concept de présence et d'émerveillement. Elle a exposé de nombreuses œuvres d'art (La chambre de Kristoffer, Lab'Surd, InterACTE, Liber, Rock Art Rocks me...) dans plusieurs lieux internationaux (Ars Electronica en Autriche, Gaîté Lyrique, GoogleLab, BPI Centre Pompidou, Centre des arts Enghien en France, MOCA Taipei à Taiwan, VR World Forum en Suisse).

Elle est actuellement fondatrice et directrice du pôle artistique à Laval Virtual. Dans ce contexte, elle a créé en 2018 le festival d'art et réalité virtuelle Recto VRso qui se tient chaque année dans la ville de Laval (France). Elle est co-fondatrice du VRAC (VRArt Collective).

Dr. Judith Guez is an artist – researcher - curator in VR/MR. Her research focuses on understanding and creating illusions between reality and virtuality to explore new artistic forms, mobilizing the concept of presence and wonder. She has exhibited many artworks (La chambre de Kristoffer, Lab'Surd, InterACTE, Liber, Rock Art Rocks me...) in several international venues (Ars Electronica in Austria, Gâté Lyrique, GoogleLab, BPI Centre Pompidou, Centre des arts Enghien, MOCA Taipei in Taiwan, VR World Forum in Switzerland).

She is currently founder and director of the Laval Virtual's artistic division. In this context, she has created in 2018 the international Art&VR festival Recto VRso in Laval (France). She is co-founder of VRAC (VR Art Collective).

Perso : <https://judartvr.wordpress.com>

Recto VRso : <https://rectovrso.laval-virtual.com>